

Seleccionan a 12 jóvenes de Los Ríos para ingresar a la Escuela de la PDI

REGIÓN. *Los postulantes son de Valdivia, Panguipulli, Lanco, Río Bueno y La Unión.*

COMUNICACIONES PDI LOS RÍOS.



LOS SELECCIONADOS FUERON RECONOCIDOS EN EL COMPLEJO DE VALDIVIA

Doce jóvenes de la región de Los Ríos fueron seleccionados para ingresar a la Escuela de Investigaciones Policiales de la PDI, con el objetivo de convertirse en oficiales policiales de la institución. Los representantes de la región son provenientes de Valdivia, Lanco, Panguipulli, Río Bueno y La Unión.

En el reciente proceso de admisión para ingresar a la Escuela de la PDI participaron aproximadamente 4 mil personas de todo el país y fueron seleccionados un total de 292 jóvenes.

Al respecto, el prefecto Eugenio Herrera, jefe subrogante de la PDI Los Ríos, detalló que “la mañana de este jueves 30 de enero recibimos en el Complejo Policial de Valdivia a los jóvenes seleccionados, oriundos de distintas comunas de la región de Los Ríos, provenientes desde Coñaripe hasta Río Bueno, quienes después de un

exigente proceso de postulación fueron notificados en calidad de postulantes aceptados para ingresar a la Escuela de Investigaciones Policiales de la PDI, donde se espera que tras cuatro años de estudios, se conviertan en detectives al servicio del país”.

“Para nosotros es una alegría y orgullo recibirlos acá en Valdivia, donde, antes de su ingreso en Santiago, pudimos ver su alegría y entusiasmo al cumplir su sueño”, destacó.

Ahora, los postulantes aceptados deberán presentarse el 14 de febrero para hacer ingreso oficial al plantel educacional e iniciar el proceso de formación en la Escuela de Investigaciones Policiales, institución de Educación Superior reconocida y acreditada, perteneciente a la PDI, encargada de formar investigadores policiales integrales en los ámbitos académicos, operativos y valóricos.